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Le ministre Regan a ajouté : "Je puis vous assurer
que les Provinces et l'industrie canadienne sont tout aussi
satisfaites que moi-même d'apprendre que cette enquête sur
les droits compensateurs est terminée . La route a été longue
pour nous tous depuis la soumission de la pétition en octobre
dernier et le succés remporté face à cette menace à une
industrie canadienne vitale est un témoignage de l'efficacité
de la collaboration étroite et totale établie entre les
divers gouvernements et l'industrie canadienne . "
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